



www.mg.co.id

## Lompatan Gol Osimhen Lampau CR7

**LA SPEZIA (IM)** - Victor Osimhen ternyata sanggup melewati lompatan tinggi milik Cristiano Ronaldo saat mencetak gol. Osimhen melakukan hal itu di laga Serie A, saat timnya Napoli melampaui CR7 pada pekan ke-21 Liga Italia, Minggu (5/2) lalu.

Di lag itu Osimhen menjadi bintang Napoli. Dia menyumbang dua gol kemenangan Partenopei 3-0. Gol pertama Osimhen dibuat dengan spektakuler. Bomber 24 tahun itu melompat menyundul bola sapuan lawan di kotak penalti.

Osimhen melompat lebih tinggi melampaui dua pemain Spezia, Nikolau dan Dragowski. Lompatannya dihitung setinggi 2,58 meter dari tanah.

Angka tersebut lebih tinggi ketimbang gol yang pernah dicetak Ronaldo bersama Juventus pada 2019. Kala itu CR7 terbang menaiki bola dengan ketinggian 2,56 meter melawan Sampdoria.

Gol Osimhen ke gawang Spezia pun viral di media sosial. Banyak pengge-

mar Napoli yang memuji aksi bintang Nigeria itu.

Osimhen memang sedang dalam tren positif saat mencetak gol. Dia sudah mencetak 16 gol dari 17 pertandingan di Liga Italia 2022/2023. Keran gol Victor Osimhen membantu mendongkrak performa Napoli. Pasukan Luciano Spalletti kokoh di puncak klasemen Liga Italia dengan 56 poin dari 21 pertandingan.

Napoli berpeluang menggapai mimpi mereka meraih titel scudetto jika tampil konsisten hingga akhir musim. Terakhir kali Partenopei menggapai juara Liga Italia pada 1990 saat masih diperkuat Diego Maradona.



VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

## Chelsea Dikabarkan Mau Jual Sterling

**LONDON (IM)** - Raheem Sterling belum memperlihatkan performa bagus selama memperkuat Chelsea. Ia yang begitu tajam saat bersama Manchester City, malah melempeng bersama Chelsea. Sterling dibeli Chelsea dari City pada musim panas 2022. Winger itu ditebus seharga 56 juta Euro atau setara Rp909 miliar.

Sayangnya, ia jalani kisah yang kurang manis. Sterling baru bikin empat gol dari 16 laga di Liga Inggris. Pemain berusia 28 tahun itu pun lagi kerap dicadangkan karena menumpuknya pemain-pemain The Blues di pos penyerang sayap. Apalagi ada beberapa pemain baru.

Kini muncul kabar seperti dilansir dari The Sun, Chelsea tengah mempertimbangkan untuk menjualnya kembali di musim panas 2023 nanti. Meski si pemain, masih terikat kontrak sampai 2027.

Namun belum ada rumor, klub mana yang mau memboyong Sterling. Bisa saja Chelsea meminjamkannya ke

klub-klub di luar Liga Inggris.

Sepanjang kariernya, Sterling merupakan jebolan akademi Liverpool yang sukses menembus skuad utama di tahun 2012. Tiga tahun kemudian, Manchester City membelinya.

Sterling sejatinya salah satu penyerang tertajam di Liga Inggris. Sudah 113 gol dari 336 laga yang dicetaknya. Hanya saja kini taring Sterling seolah-olah hilang begitu saja. **vit**



RAHEEM STERLING  
Pemain Chelsea



Selebrasi pemain Juventus usai Dusan Vlahovic (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Salernitana.

## Juventus Kembali ke Jalur Kemenangan

**“Kami tampil bagus selama 60 menit. Tapi kami justru memburuk ketika sudah unggul tiga gol. Kami tidak cukup banyak bergerak di 30 menit terakhir,”** kata Massimiliano Allegri.

**SALERNO (IM)** - Juventus mengalahkan tuan rumah Salernitana 3-0 dalam lanjutan Liga Italia, yang berlangsung di Stadio Arechi, Rabu (8/2) dinihari WIB. Gol-gol Si Nyonya Tua diborong duo Serbia, yakni Dusan Vlahovic dan Filip Kostic.

Dalam laga itu Juventus tampil ngotot membuka pertahanan Salernitana di awal-awal laga. Sejumlah peluang berhasil diciptakan oleh Juventus, namun belum mampu mencetak gol hingga 10 menit awal.

Di sisi lain, Salernitana mencoba lari dari tekanan tim tamu. Meski tampak masih bermain dengan tenang, Salernitana kesulitan menekan Juventus.

Juventus akhirnya berhasil memecah kebuntuan. Fabio

Miretti dilanggar di kotak penalti dan Vlahovic yang jadi algojo, berhasil membawa Juventus memimpin 1-0 di menit ke-26.

Juventus terus menggedor Salernitana. Pada akhirnya, tim tamu kembali menambah gol di menit ke-45 melalui Kostic usai menyambar bola tembakan Vlahovic yang tak sempurna. Juventus memimpin 2-0 sampai turun minum.

Babak kedua baru berjalan dua menit, Juventus memperbesar keunggulan menjadi 3-0. Vlahovic menaklukkan Guillermo Ochoa setelah mendapatkan sodoran dari Nicolo Fagioli.

Angel Di Maria nyaris mencatatkan namanya di papan skor. Winger asal Argentina itu melepaskan tembakan dari luar kotak penalti, tapi

bola membentur tiang.

Salernitana perlahan bisa membuat Juventus kerepotan. Sebuah bola tembakan Federico Bonazzoli di menit ke-61 bahkan nyaris merobek gawang Wojciech Szczesny.

Tembakan jarak jauh dari Salernitana kembali mengancam Juventus di menit ke-70. Bola tembakan Dylan Bronn meluncur deras, tapi arahnya masih tipis di sisi gawang Juventus.

Federico Chiesa gagal memanfaatkan peluang di menit ke-74. Bola dari tembakan winger Juventus itu melambung di atas gawang.

Kemenangan ini membawa Juventus kembali ke jalur kemenangan usai gagal dapat poin penuh di tiga laga. Tim arahan Massimiliano Allegri itu kini menempati peringkat ke-10 klasemen Liga Italia dengan 26 poin.

Di sisi lain Dusan Vlahovic akhirnya mengakhiri paceklik golnya di Juventus. Ia juga membuat satu assist. “Yang paling penting adalah kami menang. Kami tidak menang dalam tiga pertandingan, jadi ini krusial. Saya ingin berterima kasih kepada skuad,

pelatih, dan kami harus lanjut seperti ini,” kata Vlahovic kepada DAZN.

Sebelum melawan Salernitana, terakhir kali Vlahovic bikin gol adalah saat melawan Torino pada Oktober 2022. Sementara gol tandang terakhirnya adalah pada April 2022.

Di Maria seharusnya menjadi eksekutor penalti Juventus. Namun, Vlahovic dilaporkan langsung mengambil bola dan memberi sinyal kepada Di Maria bahwa dia yang akan mengeksekusi penalti.

“Untuk seorang striker, mencetak gol itu penting. Striker hidup untuk gol. Saya berterima kasih kepada Di Maria karena mengizinkan saya mengambil penalti itu. Itu sangat membantu saya,” kata Vlahovic.

Namun kemenangan ini tidak membuat sang pelatih Massimiliano Allegri, puas. Ia menilai timnya hanya tampil bagus selama 60 menit dan hampir kolaps di akhir babak kedua.

“Kami tampil bagus selama 60 menit. Tapi, entah mengapa permainan kami justru memburuk ketika sudah

unggul tiga gol. Kami tampil sangat statis dan tidak cukup banyak bergerak di 30 menit terakhir. Para pemain tahu mereka semua harus tampil lebih baik lagi,” kata Allegri dilansir dari laman Football Italia.

Walau demikian, nakhoda berusia 55 tahun itu tetap senang dan secara khusus memuji Dusan Vlahovic. “Anda bisa melihatnya secara fisik, dia bergerak lebih baik, terlihat lebih tajam, dia juga bermain bagus di level teknis di laga ini,” tutur Allegri.

Selain Vlahovic, Allegri juga puas dengan kinerja Angel di Maria. Menurutnya, winger Argentina itu tampil luar biasa selama 45 menit. “Di Maria sangat menyenangkan selama 45 menit dan jika dia bisa mempertahankannya selama 60 menit, itu memberi kami keuntungan besar,” ujarnya.

Di pertandingan selanjutnya, Juventus bakal menghadapi rival abadinya, Fiorentina. Laga tersebut rencananya akan digelar di Stadion Allianz pada Senin (13/2) dinihari WIB. **vit**

## Barcelona Diminta Tidak Terlana

**BARCELONA (IM)** - Barcelona sedang dalam laju bagus dan tak terkalahkan sejak Oktober tahun lalu. Namun pelatih Xavi Hernandez mengingatkan timnya untuk tak mengendur dan terlana.

Barcelona belum mengalami kekalahan lagi sejak dipecahkan Bayern Munich 0-3 di Camp Nou akhir Oktober tahun lalu. Mereka melalui 15 pertandingan berikutnya dengan 14 kemenangan dan hanya sekali ditahan imbang.

Pada periode itu, Barca juga memenangi Piala Super Spanyol usai mengalahkan Real Madrid di final. Raihan ini niscaya menjadi momentum bagus buat Blaugrana menuju akhir musim, yang masih berpeluang memenangi LaLiga, Copa del Rey dan Liga Europa.

Khusus di Liga Spanyol, peluangnya kini terbuka lebih lebar setelah mereka membuka jarak delapan poin atas Real Madrid di

klasemen. Xavi Hernandez mewanti-wanti situasi masih bisa berubah dengan kompetisi menyisakan 18 pertandingan lagi.

“Saya tak tahu apakah kami tim paling andal di liga. Kami dalam momen bagus, tapi ini bisa berubah. Kami tak boleh bersantai. Ini balapan yang panjang dan kami harus terus bekerja dengan rendah hati. Tim ini mendapatkan pesan itu. Kami membangun sesuatu yang sangat bagus, tapi belum ada yang dimenangi, kecuali Piala Super. Kami masih lapar. Madrid bisa mengalahkan tim manapun dan mereka masih harus datang ke Camp Nou,” kata Xavi dikutip Sport.

Meski demikian Xavi percaya Gavi dan kawan-kawan punya

kapasitas untuk memenangi seluruh trofi yang tersisa. Namun sekali lagi, harus tetap bekerja rendah hati. “Kami punya kapasitas untuk memenangi semua trofi yang masih tersisa, tapi kami harus membuktikannya di lapangan. Euforia itu oke, tapi harus dibatasi.” tandasnya. **vdp**



XAVI HERNANDEZ  
Pelatih Barcelona

## Performa Valverde Sedang Anjlok

**MADRID (IM)** - Performa Federico Valverde bersama Real Madrid sedang menurun. Padahal ia tampil bagus sebelum ajang Piala Dunia 2022. Valverde menjadi salah satu pemain Madrid yang tampil di Qatar. Gelandang 24 tahun itu tampil membela Uruguay.

Sayang, Valverde harus menelan kekecewaan di Qatar. Uruguay tersingkir di fase grup usai kalah bersaing dengan Portugal dan Korea Selatan. Kegagalan itu diakui Valverde mempengaruhi penampilannya bersama Madrid belakangan ini.

“Ya, karena Anda datang dengan optimisme bahwa segalanya akan berjalan dengan baik. Itu mimpi setiap orang. Ada kesedihan yang muncul dari perasaan bahwa semua yang Anda lakukan sebelum Piala Dunia jadi sia-sia. Itu membantu Anda memahami kalau hal-hal baik tidak selalu terjadi dalam sepakbola,” ujar Valverde seperti dilansir AS.

Sebelum Piala Dunia 2022, Valverde me-

nyumbang delapan gol dan empat assist dalam 20 kali penampilan di semua kompetisi. Setelahnya, Valverde sama sekali belum bikin gol atau assist dalam 11 pertandingan.

“Sebelum Piala Dunia, performa saya bagus dan setelahnya jadi tidak sama. Ada yang salah, tapi kuncinya adalah meng-

lanjutkan sikap seperti sebelum Piala Dunia, bicara kepada mereka yang membantu saya. Sedikit demi sedikit, performam saya akan membaik lagi,” kata Valverde. **vdp**



FEDERICO VALVERDE  
Pemain Real Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com